

→ **TEMA: DESARROLLO HUMANO EN MEXICO**



→ **DOCENTE**

LUZ MARIA CASTILLO MORENO

→ **MATERIA**

DESARROLLO HUMANO

→ **ALUMNO**

BRYSEYDA KARLA CUVAS COVARRUBIAS

→ **CUATRIMESTRE**

6°

→ **LICENCIATURA**

CONTADURIA PUBLICA Y FINANZAS

→ **UNIDAD**

1

→ **FUENTES BIBIOGRAFICAS**

SANTANA, M. C. V. (2011). DERECHOS HUMANOS Y DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO. REVISTA LATINOAMERICANA DE DERECHOS HUMANOS, 22(2), 185-208. ISO 690

# DESARROLLO HUMANO EN MEXICO

## DEFINICION

No solo ayuda a interpretar las transiciones vitales individuales, como volver al trabajo después de la maternidad o enfrentar enfermedades terminales, sino que también guía intervenciones sociales para mejorar la calidad de vida de la población.

## CICLO VITAL DEL DESARROLLO

Es el proceso continuo que abarca toda la vida. Investigaciones pioneras como los estudios de Stanford sobre niños dotados y otros estudios longitudinales han proporcionado valiosa información sobre cómo evolucionan las personas desde la infancia hasta la vejez.

## DESARROLLO EN LA ACTUALIDAD

Es una disciplina científica, se enfoca en describir, explicar, predecir e intervenir en el desarrollo infantil y humano en general. Utiliza observaciones y avances tecnológicos para entender mejor cómo los niños adquieren el lenguaje y desarrollan emociones, siendo interdisciplinario y evolucionando constantemente con nuevas investigaciones y tecnologías.

## MEDICION INTERNACIONAL DEL IDH

México se ubicó en el puesto 57 a nivel mundial en el Informe Mundial sobre Desarrollo Humano 2011, con un IDH de 0.770, destacándose en el segundo grupo de países con alto desarrollo humano. Durante el período de 2006 a 2011, avanzó dos posiciones y ha mostrado un crecimiento significativo en comparación con otros países de América Latina y el Caribe desde 1980.

## MEDICION NACIONAL Y ESTATAL

Destaca la heterogeneidad del desarrollo humano a nivel estatal en México y las variaciones en el desempeño a corto plazo entre diferentes regiones.

## POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes: Se entiende al ser humano como más que la simple suma de sus características biológicas o psicológicas.

Se desarrolla dentro de un entorno social y cultural que influye en su desarrollo y significado.